

# *Canciller venezolano ratifica que son estratégicas las relaciones con Irán*

---



**Canciller venezolano, Félix Plasencia**

Teherán, 18 oct (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Venezuela, Félix Plasencia, considera las relaciones entre su país e Irán como “estratégicas”.

“Las relaciones Irán-Venezuela son estratégicas [...] antes de fin de año en Teherán podemos realizar una comisión conjunta”, ha dicho este lunes el canciller venezolano, en declaraciones a la prensa tras una reunión mantenida con su homólogo iraní, Hosein Amir Abdollahian, en Teherán.

Plasencia ha agradecido la postura del país persa, que ha condenado la violación de la soberanía del país bolivariano por Estados Unidos, que también viola los intereses de Venezuela.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/274113-canciller-venezolano-ratifica-que-son-estrategicas-las-relaciones-con-iran>



**Radio Habana Cuba**